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Présences : Bruno VP, Lucie M, Benoit N, Sacha M, Rachel H, Eric S (admins) et Benjamin (Permanent) 

Excusées : Mégane Mathieu et Sasha Berger. 

1. APPROBATION DE L’ODJ ET DU PV DE LA DERNIÈRE 

L’Ordre du jour est approuvé à l’unanimité. 

Les remarques suivantes sont faites :  

AVATAR : Bruno souhaite qu’il soit indiqué qu’il s’est bien présenté conformément à sa candidature 

pour suivre le projet AVATAR mais que le CA n’a pas validé sa candidature. 

Annuaire des sites : Bruno dit qu’il contactera les assos qu’il ne contactera que les sites pour les GN qui 

ne sont déjà pas dans notre DB. Benjamin se mettra en contact avec lui pour la procédure à suivre. 

Sur base de ces remarques, le PV du dernier CA est approuvé à l’unanimité. 

2. PRÉSENTATION DU TRAVAIL DES PERMANENTS 

Benjamin présente le travail des permanents. Aucune remarque n’est formulée. 

3. PRÉSENTATION DE L’ÉTAT DES COMPTES AU 29 FÉVRIER 2019 

Benjamin présente l’état des comptes. 

En cas de problème récurrent d’arrivée tardive des subsides, la question de demander de bénéficier du 

fond écureuil. 

Aucune remarque n’est faite concernant ceux-ci. 

4. MISE AU VERT TEAMBULDING 

Benoit récoltera les attentes de chacun et proposera un planning de journée(s). Comme activité, il est 

rappelé que Justine Lotin pouvait former le CA à l’utilisation de l’ennéagramme. 

Bruno VP informe également le CA qu’il peut obtenir une maison à la côte belge pour un prix défiant 

toute concurrence si le CA décide de se réunir un week-end par exemple. Rachel H. trouve que cela 

serait une bonne idée pour finaliser la réflexion sur l’identité de BE Larp par exemple. 

AP : Les admins contacterons Benoit N. pour lui proposer des activités à organiser lors du team 

building. 

5. BOURSE POUR PROJET INNOVANT 

Un projet a été présenté par Kaernunos. Il ne rentre pas dans les critères car par d’apport 

communautaire. Il y a cependant d’autres moyens de les aider. 

AP : Benjamin les informera de la décision du CA. 
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6. SPONSORING AVATAR 

Un sponsoring a été proposé par Calimacil. Plusieurs éléments ont été proposés. 

La première partie est un don de matériel pur en échange d’une visibilité. 

Calimacil a envoyé une liste avec du matériel, un prix de vente et un prix avantageux pour la fédé si 

c’est à destination de ses activités ou ses membres. Une proposition de place de revendeur est 

également proposée. 

DP : Seule la première partie sera acceptée. 

7. REFAIRE LE DOCUMENT IL ÉTAIT UNE FOIS BE LARP 

La mise à jour de ce document ainsi que la description sur le site web est nécessaire. Rachel propose 

de mettre en ligne via un Gdoc un document modifiable que l’on pourra mettre à jour en continu. Elle 

transmettra ce lien via le Slack. Elle précise également que ce document pourra changer de plateforme 

si besoin est. 

Les projets suivis par les admins seront indiqués dans la description du site internet de BE Larp. 

Il est demandé de créer des adresses mails pour les administrateur·trice·s au format @larp.be. 

AP : Fabrice créera les adresses @larp.be. 

8. PLATE-FORME POUR VALORISER LES VOLONTAIRES 

Rachel aimerait pouvoir valoriser l’investissement des bénévoles qui ne sont pas liés directement à des 

projets. Il faut leur donner l’impression de faire partie du bateau. Cela peut se faire à travers des outils 

en ligne ou des événements. Il serait intéressant d’y réfléchir. Bruno signale que le CJC avait déjà créé 

un outil et qu’on pourrait s’y pencher. Avant il existait un Who is who. 

AP : Un groupe de travail sera constitué pour dégrossir la question : Rachel, Benoit et Bruno. 

9. BE LARP AT YOUR SERVICE 

L’idée est de jouer le rôle d’ambassadeur à des événements en portant le pull/TShirt BE Larp et pouvoir 

informer le public sur les rôles, missions et services de la fédération. 

Quelles seraient les personnes intéressées ? L’idée serait de réserver ce rôle aux administrateurs (dans 

un premier temps) pour éviter à des bénévoles de se retrouver dans des positions délicates. 

Par contre, on peut faire ce système pour les organisateurs des différents événements en leur 

commandant très longtemps à l’avance les T-Shirt de l’événement. Ils seront alors questionnés sur 

l’événement en question, ce qui est moins délicat. 

La question sera à nouveau posée après le travail sur l’identité. 

10. GN VERT 

Lucie : L’idée est d’avoir une attention écologique particulière pour l’organisation de GN. D’une part 

dans nos propres habitudes mais aussi accompagner nos associations/groupes AVATAR dans cette 

dynamique. 
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Bruno : il y a aussi un site qui s’appelle www.walloniepluspropre.be qui contient une mine 

d’informations et de soutien. 

Benoit : Quelques initiatives similaires en vrac : Réseau des Consommateurs Responsables, Objectif 

Camp Zéro déchet des Scouts, associations reprenant les vivres non consommés après les événements, 

… 

Il y a une réunion AVATAR le 10 avril. C’est peut-être l’occasion de les interpeller une première fois. 

11. RETOUR SUR ACTIVITÉS 

a. Secourisme : Bruno a fait des recherches sur les formations. Différentes solutions 

existent. Une formation pourrait être donnée pour 450,00€. Il existe aussi des formations 

pour les pompiers. Mégane regarde aussi de son côté et Fabrice a déjà fait des 

recherches. Il faudrait coordonner ces trois personnes avant de poursuivre le projet. 

b. Site permanent : A recontacté Jean-Paul Biltiau qui avait un plan. 

c. Logo escrime ludique : Rachel est un peu dans le flou sur cette question et ce que le 

bénévole en lead du projet attend. Rachel aurait besoin d’un peu d’aide pour le suivi et 

demande à Lucie de prendre le relai si elle a le temps. 

 

http://www.walloniepluspropre.be/

